Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 83 m2
Référence 84531355
Prix 1120 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Maisons &
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Exclusif : En demier étage d'une résidence de standing avec piscine et gardien, ce
spacieux appartement de 83 m?2 bénéficie d'un emplacement privilégié a proximité
de la mer. Offrant une vue imprenable sur la Rade de Villefranche et le Cap Ferrat, |l
dispose également d'une vaste terrasse.Cet appartement a Villefranche-sur-Mer se
compose actuellement d'une entrée, dégagement avec placard, salle de séjour,
une cuisine, un salon/chambre, une chambres avec salle de bains et WC en suite,
une salle de douches et toilettes invités.Un garage fermé et une cave complétent

ce bien.Sa localisation fait ...

Exclusive : On the top floor of a luxury residence with swimming pool and caretaker,
close to the sea, this spacious 83 sgm flat offers breathtaking views over the Rade
de Villefranche and Cap Ferrat. It also features a large terrace.This apartment in
Villefranche-sur-Mer currently features an entrance hall, walk-in closet, living room,
kitchen, sitting room/bedroom, bedroom with en suite bathroom and WC, shower
room and guest WC.A closed garage and a cellar complete this property.lts
location is one of the most sought-after on the Cote d'Azur. Villefranche-sur-Mer

offers a diversity of ...

AGENCE BRISTOL
1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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